

ELGOIBAR



Una unidad de Euskotren circula por las vías del ferrocarril a la altura del barrio elgoibartarra de Altzola. J. LEON

Altzola insiste en reivindicar su estación del tren 10 años después de la decisión de suprimirla

Altzolan Tren Geltokia Bai pide una reunión con la consejera de Movilidad tras haber trasladado su reivindicación al director general de Euskotren

JABI LEON

ELGOIBAR. En diciembre de este año se cumplirá una década desde que el Gobierno Vasco entregó al Consistorio elgoibartarra el proyecto para la construcción de la denominada variante ferroviaria de Altzola redactado por la empresa de ingeniería Fulcrum.

A diferencia de lo que se había contemplado en los estudios realizados en los años anteriores, el documento elaborado por la citada compañía en 2015 suprimía, por primera vez, la estación del tren de Altzola.

Los vecinos del barrio no tuvieron conocimiento de esa circunstancia hasta finales del año 2022 «cuando pedimos el proyecto de construcción a la Dirección de Infraestructuras de Transporte de aquel momento».

En cualquier caso, a partir de ese momento crearon una plataforma vecinal (Altzolan Tren Geltokia Bai) para reivindicar el mantenimiento de una estación del tren en el barrio.

Dicha plataforma ha conseguido recabar más de 5.400 firmas de apoyo y el respaldo de diferentes agrupaciones (Ekologistak Martxan, los sindicatos ferroviarios S. F. Intersindical, CC OO, ELA y LAB...); así como la complicidad de varios de los junteros y junteras que integran la Comisión de Movilidad, Turismo y Or-

denación del Territorio de las Juntas Generales de Gipuzkoa.

Sin embargo, el colectivo vecinal sigue sin encontrar el respaldo de las instituciones competentes.

Con ese fin, el pasado mes de diciembre representantes de Altzolan Tren Geltokia Bai trasladaron sus reivindicaciones al director general de Euskotren, Javier Seoane, y ahora han solicitado formalmente una reunión con la consejera de Movilidad Sostenible del Gobierno Vasco, Susana García Chueca, y con la directora de Regeneración de Barrios y Agenda Urbana, Ana Tellería.

«En sus manos está el futuro de Elgoibar, y de Altzola en particular, al menos en lo que se refiere a transporte sostenible y regeneración urbana», indican desde la plataforma, que está «a la espera de que nos del cita en el Gobierno Vasco».

El ascensor de Urazandi que llega a la Casa del Pueblo se cerrará mañana durante unas horas

J. L.

ELGOIBAR. El Consistorio elgoibartarra comunicó ayer que el ascensor del barrio de Urazandi que conecta con el entorno de la Casa del Pueblo (el situado en la parte superior) permanecerá cerrado temporalmente mañana por la tarde para llevar a cabo la sustitución de un cable.

Según las previsiones, el citado elevador permanecerá inutilizable «entre las 18.00 y las 00.00 horas», por lo que se recomienda a los vecinos y usuarios habituales del ascensor «que prevean alternativas de movilidad durante ese período de tiempo».

Los responsables municipales agradecen la comprensión de la ciudadanía y lamentan las molestias que el cierre del ascensor pueda ocasionar. Aún así, subrayan que «estas labores de mantenimiento son necesarias para garantizar el correcto funcionamiento y la seguridad de la infraestructura».



El ascensor afectado. J.L.

La primera reunión abierta para organizar las fiestas patronales de San Bartolomé prevista para este jueves se traslada al día 20

J. LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar comunica a la ciudadanía que la primera reunión abierta convocada con el objetivo de organizar las fiestas patronales de San Bartolomé se llevará a cabo a las 17.30 horas del próximo día 20 de febrero en el salón de actos de Aita Agirre kulturgunea; y no este jueves, tal y como estaba previsto inicialmente.

Según explican desde el propio Consistorio, el motivo que ha llevado a retrasar la citada reunión no es otro que la gran participación que ha habido en torno al cuestionario online que divulgó el departamento municipal de Cultura para recabar ideas y propuestas para los conciertos y demás actividades de las fiestas patronales.

«El plazo para completar el cuestionario finalizó el día 9 de



Bajada de 'goitiberas' durante las fiestas patronales de 2024. J. LEON

febrero pero en vista de la gran cantidad de ideas y propuestas presentadas se ha considerado conveniente retrasar una semana la reunión abierta a la ciuda-

danía». No en vano, en dicho encuentro «se pondrá en común el borrador actual de las fiestas, con el objetivo de recoger aportaciones, sugerencias y comentarios

que contribuyan a la mejora y el enriquecimiento del programa; pero también se analizarán las propuestas recogidas mediante el cuestionario», indican desde el Ayuntamiento.

Además, en la reunión abierta convocada para el día 20 de este mes «se buscará coordinar y conciliar las distintas actividades propuestas, garantizando así un programa de eventos coherente, inclusivo y que maximice la participación ciudadana».

El Consistorio solicita a las personas interesadas en acudir a la reunión del día 20 que confirmen su asistencia «a poder ser hoy o mañana» enviando un mensaje de correo electrónico a la dirección kultura@elgoibar.eus, a la que «se pueden seguir enviando propuestas para las fiestas».